

Reglamento



III Andaina do Maúxo Contra o Cancro

Vigo en marcha contra o cancro

III Andaina do Maúxo
15 de xuño, 10:30hrs.

Distancia de 8km. Ruta circular para todos os públicos
Saída: explanada da Capela de San Sebastián de Frago (Coruxo)

INSCRICIÓNS

PRESENCIALMENTE:
Sede da Asociación en Vigo
Rúa Venezuela, 34, baixo

ONLINE:
www.rockthesport.com

E TI, POR QUEN CAMIÑAS?

900 100 036
contraelcancer.es
[#TodosContraelCancer](https://twitter.com/TodosContraelCancer)

asociación española contra o cancro en Vigo

ÍNDICE

- 1.- NOMBRE**
- 2.- FECHA Y LUGAR**
- 3.- HORARIOS Y DISTANCIA**
- 4.- INSCRIPCIONES**
- 5.- ENTREGA DE DORSALES**
- 6.- RECORRIDO**
- 7.- CIERRE DE CONTROL**
- 8.- AVITUALLAMIENTO**
- 9.- ABANDONOS**
- 10.- VEHÍCULOS AUTORIZADOS**
- 11.- SERVICIOS**
- 12.- SANCIONES**
- 13.- CAMBIOS**
- 14.- RESPONSABILIDAD**
- 15.- ACEPTACIÓN, PLIEGO DE DESCARGO DE RESPONSABILIDAD Y PROTECCIÓN DE DATOS**



1. NOMBRE

Desde la **Asociación Española Contra el Cáncer en Vigo** organizamos la **"III Andaina do Maúxo Contra o Cancro"** con la finalidad de seguir invirtiendo en investigación oncológica y ayudando a los pacientes y familias con nuestros servicios gratuitos.



2. FECHA Y LUGAR

La Andaina se celebrará en **Vigo el domingo 15 de junio de 2025 a las 10:30hrs.** con salida y llegada en la explanada situada delante de la Capilla de San Sebastián de Fragoselo. (Subida de S. Sebastián 30, Coruxo)



UBICACIÓN AQUÍ: [Capela de San Sebastián de Fragoselo de Coruxo](#)



3. CATEGORÍAS, DISTANCIA Y HORARIO

Hora de salida: 10:30hrs.

Distancia: 8km

Esta prueba tiene un carácter lúdico, familiar, deportivo (no competitivo) y está abierta a todas aquellas personas que quieran colaborar con la **Asociación Española Contra el Cáncer en Vigo**.

Se permite la compañía de mascotas siempre y cuando estén bajo el control de sus dueños (mediante correa o similar) en todo momento.

4. INSCRIPCIONES

El importe de la inscripción se destinará a la financiación de proyectos de investigación oncológica y los servicios gratuitos para pacientes y familiares de la **Asociación Española contra el Cáncer**.

El límite de participación será de 1000 inscritos y la inscripción incluye una camiseta de regalo.

Los precios y fechas para formalizar las inscripciones online son los siguientes:

- Adultos: **10 euros**
- Niños/as de 4 a 16 años: **6 euros**
- Niños/as de 0 a 3 años: **gratis** (no incluye camiseta)

La inscripción se podrá formalizar de las siguientes maneras:

- **Presencial:**

En la sede de la **Asociación Española Contra el Cáncer en Vigo**: Calle Venezuela, 34 Bajo, realizando el **pago en efectivo**.

Fecha límite inscripciones presenciales: hasta el domingo 15 de junio (día de la andaina) en la zona de salida antes de la salida, de 8:30hrs. a 10hrs.

- **Online:**

En la web <https://enmarcha.contraelcancer.es> realizando el ingreso a través de la pasarela de pago mediante **tarjeta bancaria**.

Fecha límite inscripciones online: del viernes 19 de marzo a las 13:00hrs. hasta el viernes 13 de junio a las 23:59hrs.

Los dorsales se asignarán por orden de inscripción y son personales e intransferibles.



5. ENTREGA DE DORSALES

La entrega de dorsales y camisetas se efectuará en los siguientes lugares y horarios:

Asociación Española contra el Cáncer en Vigo (Calle Venezuela, 34 Bajo)

- **Viernes 13 de junio** de 8hrs. a 14:30hrs.
- **Sábado 14 de junio** de 10hrs. a 14hrs.
- **Domingo 15 de junio** en la zona de salida de la andaina de 8:30hrs. a 10hrs.

6. RECORRIDO

Fuentes y miradores son la característica principal de la **“III Andaina do Maúxo Contra o Cancro”** que consta de un **recorrido circular de 8km** y transcurre principalmente por pistas y senderos de la **Comunidade de Montes Veciñais de Coruxo**.

Salida y Meta estarán ubicadas en la explanada situada delante de la Capilla de San Sebastián de Fragoselo.



La ruta elegida para la **“III Andaina do Maúxo Contra o Cancro”** es el recorrido ideal para compartir momentos únicos con tu familia y amigos, así como para los que buscan practicar deporte de forma moderada y estar en contacto con la naturaleza.

Esta ruta estará perfectamente señalizada y balizada. Esta señalización te ayudará a guiarte

correctamente por el recorrido elegido y te invitamos a reflexionar, mientras haces deporte, sobre el trabajo que realiza la **Asociación Española Contra el Cáncer** y la ayuda que tú le puedes ofrecer.

La Organización se reserva la posibilidad de cancelación por causa justificada y también el cambio de fecha y lugar de celebración, lo cual será siempre comunicado con antelación.

7. CIERRE CONTROL

El tiempo máximo para finalizar la "Andaina" será de 3:30hrs. desde la salida, transcurrido ese tiempo, según previsión a las 14:00hrs, se cerrará el control de llegada.



8. AVITUALLAMIENTO

- **Avituallamiento líquido y sólido al inicio en el km 4** (este punto kilométrico es aproximado) y **en la zona de meta.**

Los participantes que porten botellas, envases o residuos deberán cargar con ellos hasta depositarlos en la zona de meta donde habrá contenedores para su recogida.



9. ABANDONOS

Desde la Organización esperamos y deseamos que todos finalicéis y disfrutéis de esta prueba. Todo participante que abandone deberá notificar su abandono a la Organización cuando le sea posible.

Cualquier participante que manifieste mal estado físico, podrá ser retirado de la prueba por la Organización.

10. VEHÍCULOS AUTORIZADOS

Los únicos vehículos autorizados a seguir la prueba son los designados por la Organización.

Queda prohibido seguir a los participantes en coche, quad, moto, patinete, bicicleta o cualquier otro vehículo no autorizado por el peligro que pudieran suponer.

11. SERVICIOS

- **Aparcamiento:** Se podrán utilizar los parkings situados en la zona de salida y meta.
- **Servicio médico:** Habrá una adecuada atención médica para los/las participantes. Se dispondrá de botiquines, servicio de primeros auxilios y ambulancia.
- **Baños:** Habrá baños a disposición del público en la zona de salida y meta.

12. SANCIONES

No serán admitidos por la Organización los participantes que no estén inscritos o realicen el recorrido sin dorsal.

13. CAMBIOS

La organización se reserva el derecho de realizar cualquier cambio por necesidades organizativas o por el beneficio de los/las participantes, debiendo comunicarlo a los mismos antes de la salida cuando sea posible.

Además, podrá suspender y aplazar la prueba si se observa un riesgo para la seguridad de los participantes, por causa de fuerza mayor, por condiciones meteorológicas extremas que lo desaconsejen. Cualquier modificación se notificará debidamente.



14. RESPONSABILIDAD

Cada participante en el momento de su inscripción manifiesta encontrarse en una forma física y psíquica adecuada para afrontar el reto de esta prueba y asume el riesgo derivado de esta práctica deportiva.

La Organización no se hace responsable de los daños, perjuicios o lesiones que los participantes puedan sufrir o causar a terceros, como tampoco de los gastos, deudas o daños que pudieran ocasionar durante el evento.

La Organización tiene suscrito un seguro de RC y otro de accidentes para todos los participantes debidamente inscritos que cubrirán las incidencias inherentes a la prueba.

Quedan excluidos de la póliza los casos derivados de un padecimiento latente, inobservancia de las leyes, imprudencia, los producidos por desplazamiento a o desde el lugar en el que se desarrolla la prueba.

15. ACEPTACIÓN, PLIEGO DE DESCARGO DE RESPONSABILIDAD Y PROTECCIÓN DE DATOS

Los participantes, por el hecho de inscribirse libre y voluntariamente, declaran conocer y aceptar plenamente el presente Reglamento y autorizan a que la Organización haga uso publicitario de fotos, videos y cualquier otro tipo de material audiovisual en el que pueda figurar el atleta inscrito y acompañantes además de otros corredores que el atleta inscriba, debiendo notificarlos de dicha cesión o autorización, y aceptando la publicación de nombres y apellidos en la clasificación de la prueba, en los medios de comunicación y/o Internet, sin esperar pago, compensación o retribución alguna por este concepto.

Al inscribirse en la "III Andaina do Maúxo Contra o Cancro", los participantes dan su consentimiento para que la **Asociación Española Contra el Cáncer** o cualquier otro patrocinador de la prueba, por sí mismos o mediante terceras entidades, puedan almacenar, tratar y usar su nombre, así como su imagen recogida dentro de la prueba mediante fotografías, vídeos o cualquier otro soporte.

De acuerdo con lo que se establece en la Ley Orgánica 15/1999 del 13 de diciembre de la protección de Datos de Carácter Personal, todos los datos personales facilitados por los participantes y las imágenes obtenidas en el desarrollo de la carrera serán almacenadas en ficheros de la **Asociación Española Contra el Cáncer**, con la finalidad de gestionar la participación en la prueba, así como la promoción, la distribución y la difusión de la misma.

Pudiendo en cualquier momento ejercer los derechos de acceso, rectificación, cancelación y oposición enviando un escrito acompañado de su DNI al email: vigo@contraelcancer.es

A efectos de notificación todo corredor inscrito autoriza como medio de notificación legal el correo electrónico o móvil.

